
AIDS heißt eine . Sowohl Menschen als auch

einige Arten von A�en können sie bekommen.

Schuld daran ist ein .

Abgekürzt nennt man es HI-Virus oder HIV.

Das kann lange im 

bleiben, ohne dass etwas passiert.

Wenn das Virus sich vermehrt und seine

 beginnt, hat man AIDS.

Das Virus zerstört dann das Immunsystem.

Das ist die „ “ im Körper.

Sie beseitigt viele Angreifer, wie ein Virus oder .

Man wird dann krank durch a+erlei andere Krankheiten.

Am Anfang von AIDS haben die Patienten oft .

Sie sind auch müde und haben verschiedene Schmerzen. Meist wird es immer schlimmer.

Man kann sich auf verschiedene  anstecken: Meist geschieht es durch Blut.

Zum Beispiel wenn zwei Menschen dieselbe Spritze für  benutzen.

Es gibt auch Ansteckungen durch Blut im Krankenhaus, wenn man nicht gut aufpasst.

Es kann aber auch bei einer  geschehen:

Das Virus überträgt sich von der Mutter auf das Kind.

Auch beim Sex kann man sich  übertragen.

Da muss man sich mit einem Kondom schützen.

Das ist eine dünne , die sich der Mann über den Penis zieht.

Gegen AIDS gibt es keine . Wenn jemand glaubt, er könnte sich angesteckt

haben, dann muss er sofort zum Arzt. In vielen Fä+en kann der  wenigstens

verhindern, dass die Krankheit ausbricht.
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